



La Ley del ISSSTE no afectará a los trabajadores, asegura Ricardo Monreal

Afirma que “para no perder el ritmo” con las reformas pendientes de aprobar se trabajará fuera de la Cámara de Diputados



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que la reforma a la **Ley del ISSSTE** se encuentra en comisiones y que **no se ha dictaminado**.

Tras el **bloqueo** que realizan **integrantes** de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (**CNTE**) en el recinto legislativo, afirmó que con esta reforma no se busca afectar a nadie, “ni a los trabajadores de la educación (**maestros y maestras**), ni a nadie que se encuentre en la misma **condición**.”



¡Esa es la voluntad de todos los **diputados** y diputadas de **Morena**, y vamos a actuar en **consecuencia**. Se los aseguramos”, indicó a través de un **videomensaje en redes sociales**.

Se respetará toda manifestación pacífica

Dijo que se va a **respetar** toda **manifestación pacífica** que se suscite, “vamos a **tratar de trabajar** fuera de las **oficinas** para no perder ritmo con las **reformas** que tenemos”.

El también **coordinador** de la **bancada morenista** confió en que se logren acuerdos en las **próximas horas**.

“Hacemos **votos** porque haya esa **posibilidad** y que todo salga bien, porque es el **momento de unidad**. Cualquier circunstancia que **erosione** la **unidad** afecta al país y afecta la **fortaleza** que debe tener la presidenta **Claudia Sheinbaum** en estos **momentos** de dificultad, por la **hostilidad** del **gobierno extranjero** de **Estados Unidos** en la imposición de **aranceles** y de otras **medidas unilaterales**. Hoy es el momento que necesitamos **unidad**”, insistió el **político zacatecano**.

<https://www.reporteindigo.com/nacional/La-Ley-del-ISSSTE-no-afectara-a-los-trabajadores-asegura-Ricardo-Monreal-20250227-0074.html>